
Protokoll: Die Vorsitzende begrüßt hierzu Herrn Diehl vom Zentralen Gebäudemanagement, der 
Rückfragen der Ausschussmitglieder beantwortet.  
 
Bezüglich des Teilabrisses des 70er-Jahrebaus an der Willi-Graf-Grundschule (Grundschule 
Neuendorf) wird u.a. ausgeführt, dass eine sogenannte Anstattsanierung durchgeführt werde, d.h. 
es ist wirtschaftlicher das Gebäude neuzubauen, statt zu sanieren. Die Sicherung der Klassen- 
sowie Verwaltungsräume wird während der Baumaßnahme durch eine Verdichtung in den 
bestehenden Gebäudekomplex erfolgen, so dass keine Containerstellng erforderlich ist.  
 
Herr Diehl berichtet, dass derzeit Einstellungsgespräche geführt werden, so dass die offenen 
Stellen beim Zentralen Gebäudemanagement (Abteilung Technik, Sachgebiet Schulen und 
Sporthallen) voraussichtlich zu Beginn des 4. Quartals wieder besetzt sind.  
 
Die Ausschussmitglieder äußern die Bitte, dass Sanierungsmaßnahmen an den Schulen in den 
Ferien ausgeführt werden sollten. Herr Diehl erläutert, dass dies aufgrund längerer Bauzeiten und 
Betriebsferien vieler Firmen nicht immer realisierbar sei. 
 
RM Sauer beantragt für die nächste Sitzung des Schulträgerausschusses eine Auflistung der 
Maßnahmen zur Schulhofsanierung.  
 
Frau Zinndorf bittet darum, die Schulen bei Sanierungsmaßnahmen besser zu informieren und 
den Kommunikationsfluss diesbezüglich zu optimieren. Die Vorsitzende informiert in diesem 
Zusammenhang über die Bestrebungen, eine Koordinationsstelle beim Kultur- und 
Schulverwaltungsamt für Bau-und Sanierungsmaßen einzurichten.  
 
RM Kalenberg berichtet, dass in der neuen Mensa der Grundschule Schenkendorf die Urinale in 
der Schülertoilette nur auf Erwachsene ausgerichtet seien und fordert entsprechende 
Nachbesserung.  


